

*Le projet de 3,5 millions de
touristes à Cuba reste inchangé*



La Havane, 7 février (RHC) Le plan du ministère cubain du Tourisme (Mintur) d'accueillir 3,5 millions de visiteurs étrangers cette année reste inchangé, selon un rapport de presse.

Un rapport du journal Granma a ajouté ce mardi qu'un peu plus de 246 000 voyageurs sont arrivés sur l'île au cours du premier mois de l'année, ce qui représente une augmentation très significative par rapport aux 86 424 qui sont entrés en janvier de l'année dernière.

Il a indiqué que le tourisme canadien est devenu le principal marché émetteur, un comportement apprécié depuis plusieurs décennies.

À cette fin, cet organisme renforce ses plans d'investissement, notamment dans le secteur hôtelier, avec plus de 85 000 chambres d'hôtel, notamment des hôtels quatre et cinq étoiles, répartis dans tout l'archipel. L'un des principaux efforts est déployé à La Havane, la capitale du pays, où d'importants établissements d'hébergement sont en cours de construction.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/312995-le-projet-de-35-millions-de-touristes-a-cuba-reste-inchange>



Radio Habana Cuba